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ATA DE REUNIÃO DA COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO 

 

Aos trinta dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, às dezessete horas, na sala 

da CPA, reuniram-se a coordenadora desta comissão, a professora Ana Carolina 

Christovam, Paula Rita Olivério e o convidado Jesus para discutirem alguns itens a 

respeito das avaliações institucional e docente do 1º semestre do ano. Os temas 

abordados foram os seguintes:1. Avaliação Institucional: Discutiu-se a questão de os 

coordenadores validarem, ou não, as queixas apontadas pelos alunos, pois percebe-se 

muita reclamação incoerente com a realidade. Para isso se efetivar, a coordenadora desta 

CPA enviará o relatório individual, por curso, aos coordenadores e aguardará retorno para 

poder encaminhar as reis queixas, para os devidos acertos, manutenção, troca, compra 

etc., enfim, para as providências necessárias. 2. Egressos – Discutiu-se a possibilidade 

de fazer a pesquisa com Egressos no final do ano em curso e um semestre após, refazê-

la com os mesmos. Isso ficaria inicialmente a cargo dos Coordenadores (ou um professor 

designado para aplicar), e a partir desse momento, criar um grupo para manter contato e 

comunicar posteriormente (para a ratificação dos dados). 3. Reunião com discentes - A 

coordenadora Rita propôs fazer uma reunião com os discentes-representantes de cda 

sala, para passarem as informações sobre o feedback das avaliações. 4. Corpo técnico-

administrativo: Ficou combinado que as avaliações respondidas pelo corpo técnico-

administrativo será feita apenas nos finais de ano. 5. Folder - CPA e período de 

avaliações (10 a 31 de outubro) e Adesivos – Decidiu-se que serão feitos dois folders 

sobre informações da CPA, com o objetivo de divulgá-la cada vez mais, pois ainda há 

alunos que dizem desconhecer os trabalhos que esse grupo desempenha. Além disso 

ficou certo também que serão feitos adesivos para notificarem algumas benfeitorias 

conquistadas pela CPA, na maioria das vezes, atendo solicitação dos próprios discentes. 

Após essas discussões, e nada mais havendo a ser discutido, encerrou-se a reunião, que 

segue assinada por todos os presentes. Limeira, 30 de setembro de 2019. 

 

Coordenadora da CPA – Profª Rita de Cássia Santos Almeida 

 


